

Dramático anuncio:

Mercurio 7 de Septiembre 1973 5469

Allende: "Hay Harina Sólo Para Tres o Cuatro Días"

"No tenemos el más mínimo stock de harina. A lo sumo para tres o cuatro días más", dijo anoche en tono dramático el Presidente de la República hablando en un acto de celebración del primer año de existencia de la Secretaría Nacional de la Mujer que se realizó en el edificio Gabriela Mistral.

El Mandatario manifestó que se necesita importar 1.200.000 toneladas de trigo para dar pan a la población en lo que resta del año. "Necesitaríamos en realidad 1.500.000 toneladas, pero aunque tuviésemos el di-

nero para adquirirlas no podríamos hacerlo por falta de un puerto granelero".

Reveló que debió llamar telefónicamente al Presidente de Argentina para conseguir que se cargaran tres barcos chilenos con 45 mil toneladas de trigo que actualmente ya se encuentran en el puerto de San Antonio. Culpó enseguida de las dificultades del traslado del grano hasta los molinos a una cadena de 28 atentados cometidos en la carretera que une a la capital con dicho puerto.

Antes de dar estos antece-

ditos relacionados con el crítico estado del abastecimiento de trigo, harina y pan que sufre la población, Allende se refirió largamente a las reivindicaciones de la mujer y a lo injusto que resulta su postergación respecto del hombre.

Habló de su situación jurídica, del problema de la salud de la madre y el niño, del drama lacerante del aborto o sus consecuencias, y de la prostitución, para concluir que es indispensable que la mujer debe tomar conciencia de su papel en el proceso de cambios emprendido por el actual Gobierno.

SOCIALISMO

Al referirse a la condición actual de la mujer, respecto del hombre, el Jefe del Estado criticó la postergación que ella sufre en el "régimen actual". Añadió: "Digo en el régimen actual porque el Gobierno que presido no es un Gobierno socialista, ni lo será. Es un Gobierno de transición".

Al finalizar el acto anunció que se proponía vetar el proyecto de ley que crea el Ministerio de la Mujer debido, según dijo, a que salió mutilado y desfigurado desde el Parlamento.